

学習発表会を終えて

12月4日（金）、5日（土）に、三年に一度の「学習発表会」が行われました。本番では、子供たち一人一人がそれまで練習してきた成果を十分に発揮し、時には笑いあり、涙ありの、感動の舞台を作り上げることができました。

下学年（一年生～三年生）は初めての学習発表会でした。自分の台詞を大きな声で言うこと、身振り手振りをつけながら演技することに、悩みながらも、でも楽しそうに、そして真剣に練習に取り組む子供たちの姿が印象的でした。台詞の言い方、動き方、舞台への出入りなどを一つ一つ繰り返し練習したことで、自信をもって演じることができるようになりました。本番は、大舞台に立つことに緊張していましたが、そんなことを感じさせず堂々と演技する姿に、頼もしい成長を感じました。

上学年（四年生～六年生）は、一人一人が自分の役に責任をもって練習に取り組んでおり、休み時間に練習している姿も見られました。迫力のある台詞の言い回し、心をこめ語りか



けるような言葉、迫真の演技、高い歌唱力、どれをとってもその表現力の高さに驚かされました。また、音楽の生演奏やダンスの振り付け、照明、小道具・大道具作りなどにも挑戦し、子供たちも満足のいく舞台になったと思います。

最後になりましたが、保護者の皆さまには、温かい励ましや多大なご協力をいただき、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

（3年担任 赤城 麻未）



1年 まんげつおどり大かい



2年 スイミー



3年 男の国と女の国



4年 どろぼう学校



5年 人間になりたがった猫



6年 ライオンキング